

HALAMAN JUDUL
PENGARUH KERJASAMA TIM, ETIKA KERJA
ISLAM, DAN LOYALITAS KERJA TERHADAP
KINERJA KARYAWAN PADA UD. ARTHA DINAR
(ATIFA SNACK) TRANGKIL PATI



SKRIPSI
Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah (MBS)

Oleh :
Uswatun Hasanah
NIM 1720310162

INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2021



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677
faks 441613 e-mail : febi@iainkudus.ac.id website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi Saudari:

Nama : Uswatun Hasanah
NIM : 1720310162
Fakultas : Ekonomi Dan Bisnis Islam
Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul : **“Pengaruh Kerjasama Tim, Etika Kerja Islam, Dan Loyalitas Kerja Terhadap Kinerja Karyawan Pada UD. Artha Dinar (Atifa Snack) Trangkil Pati”.**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 11 Agustus 2020 sampai dengan 07 Mei 2021 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 07 Mei 2021

Pembimbing

Suparwi, S.Pd.I, MM

NIP: 198809031033042016



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jl. Conge Ngebalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)
 432677 faks 441613 e-mail : febi@iainkudus.ac.id website
www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i:

Nama : Uswatun Hasanah
NIM : 1720310162
Jurusan : Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul Skripsi : “Pengaruh Kerjasama Tim, Etika Kerja Islam, Dan Loyalitas Kerja Terhadap Kinerja Karyawan Pada UD. Artha Dinar (Atifa Snack) Trangkil Pati”

Telah diuji pada tanggal 25 Mei 2021 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Ahmad Supriyadi, S.Ag, M.Hum</u> NIP.197507202003121002 Ketua Sidang/Penguji I	07-06-21	
<u>Dr. Bayu Tri Cahya, S.E, M.Si</u> NIP.198503212011011011 Penguji II	10-06-21	
<u>Moh. Nurul Qomar, M.E.I</u> NIP.198403162018011011 Sekretaris Sidang	11-06-21	
<u>Suparwi, S.Pd.I, M.M</u> NIP.198809031033042016 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. Supriyadi, S.H, M.H</u> NIP.197210201999031001 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Uswatun Hasanah NIM 1720310162** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi saya ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam peulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 17 Maret 2021

g Menyatakan,



Uswatun Hasanah
-NIM/1720310162

MOTTO

إِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا ﴿٦﴾ فَإِذَا فَرَغْتَ فَانصَبْ ﴿٧﴾ وَإِلَىٰ رَبِّكَ
فَارْغَبْ ﴿٨﴾

Artinya :”Sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan (6), maka apabila kamu telah selesai (dari suatu urusan), kerjakanlah dengan sungguh (urusan) yang lain (7), dan hanya kepada Tuhanmulah hendaknya kamu berharap (8).” (Q.S Al-Insirah 6-8).

“Terkadang, kesulitan harus kamu rasakan terlebih dahulu sebelum kebahagiaan datang padamu. Percayalah, **Habis Gelap Terbitlah Terang**”
(R.A Kartini)

“Try – Do – Pray – and Patient_Keep your spirit”
Penulis

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, segala puji hanya bagi Allah atas rahmat dan hidayah-Nya maka tersusunlah skripsi ini. Untuk itu dengan tulus saya persembahkan skripsi ini kepada:

1. Kedua orang tuaku tercinta, Bapak Masrukin dan Ibu Suci Rahayu yang selalu mendo'akan dan menasehati untuk kesuksesan dan keberhasilanku.
2. Bapak dan Ibu Dosen IAIN Kudus, yang senantiasa memberikan ilmu utukku, terkhususkan kepada Bapak Suparwi, S.pd.I., MM terimakasih atas bimbingan dan arahan yang diberikan.
3. Kakakku tersayang, M. Nur Said dan Siti Maulidiah dan tidak lupa Adekku terkasih Siti Muzdalifah dan Evi Nur Fitriah yang selalu memberikan dukungan dalam bentuk apapun.
4. Entang Nur Wahyudi, yang selalu memberikan semangat dalam hidupku, dan siap menemaniku untuk menyelesaikan skripsi di segala apapun.
5. Sahabat-sahabat terbaikku, Mida, Firis, Neila, Safa, Afita, Anggun, Nana, Puji, Qorik, Listya, Qorina, Devi, Anis, Chadiq, dll yang telah memotivasi dan memberi warna-warna indah dalam kehidupan melalui kebersamaan dan selalu memberikanku motivasi dan dukungan.
6. Teman-teman seperjuangan khususnya kelas MBS-E angkatan 2017, teman-teman KKN, teman-teman kos Bella, dan teman-teman KOPMA IAIN Kudus yang selalu semangat dan berjuang dalam mencari ilmu dan pengalaman di dunia perkuliahan.
7. Semua pihak yang telah banyak membantuku yang tidak bisa disebutkan satu-persatu, yang telah mewarnai hidupku.

Semoga semua bantuan, motivasi, dan pengorbanan yang diberikan akan mendapat balasan dari Allah SWT. Aamiin.



KATA PENGANTAR

Alhamdulillah segala puji bagi Allah SWT yang telah mencurahkan rahmat, tauufiq, dan hidayah-Nya kepada kita semua, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi yang berjudul **“Pengaruh Kerjasama Tim, Etika Kerja Islam, dan Loyalitas Kerja Terhadap Kinerja Karyawan pada UD. Artha Dinar (Atifa Snack) Trangkil Pati”** dengan lancar. Sholawat serta salam selalu tercurahkan kepada bimbingan Nabi Agung Nabi Muhammad SAW, keluarga dan para sahabatnya, semoga kita semua mendapatkan syafa’atnya kelak di *yaumul akhir*. Aamiin.

Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata (S1) dalam Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam program Manajemen Bisnis Syariah pada Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Penulis menyadari bahwa setiap proses penyusunan, pengumpulan data, penganalisis data, sampai yang terakhir penyimpulan hasil tidak terlepas dari bantuan, masukan, saran, serta dorongan dan bimbingan berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M. Ag. Selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, atas kesempatan yang telah diberikan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
2. Dr. Supriyadi, S.H., M.H. Selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberikan persetujuan atas terselesainya skripsi ini.
3. Dr. Ekawati Rahayu Ningsih, SE, MM. Selaku Kaprodi Manajemen Bisnis Syariah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, yang telah memberikan penulis kemudahan dalam menyusun skripsi ini.
4. Suparwi, S.Pd.I., MM. Selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia memberikan waktu, tenaga, dan pikirannya dalam membimbing dan mengarahkan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Para Dosen atau Staff Pengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, yang telah

- membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Seluruh pengajar yang telah memberikan pendidikan formal kepada penulis sejak menempuh pendidikan TK Maslakul Ulum, MI Maslakul Ulum, MTs Manabi'ul Falah, dan MA Silahul Ulum.
 7. Ibu Atifa Dinar, selaku pemilik UD. Artha Dinar (Atifa Snack) Trangkil Pati, beserta karyawannya yang telah membantu penulis memberikan izin dan memberikan data-data yang dibutuhkan serta bimbingan selama melakukan penelitian di UD. Artha Dinar (Atifa Snack) Trangkil Pati.
 8. Bapak, Ibuku tercinta yang telah mendo'akanku setiap saat, memberi nasihat, dan dorongan materi ataupun moral. Sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
 9. Teman-teman seperjuangan khususnya kelas MBS-E angkatan 2017 yang telah memberikan warna-warna kebersamaan dalam mencari ilmu selama masa perkuliahan.
 10. Semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu-persatu. Semoga Allah SWT membalas amal kebaikan mereka dengan balasan yang lebih.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan dan masih banyak kekurangan karena keterbatasan ilmu yang peneliti ketahui. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari semua pihak. Pada akhirnya peneliti berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua. Aamiin.

Kudus, 07 Mei 2021

Penulis



Uswatun Hasanah
NIM. 1720310162